
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Scharlach ist eine .

Sie zählt auch zu den Kinderkrankheiten.

Dabei bekommt der Kranke Schmerzen im Hals und .

Manche Kranke haben Kopfschmerzen oder übergeben sich.

Besonders gut erkennt man die Krankheit an der .

Sie wird dunkelrot.

Man bekommt Scharlach durch eine Ansteckung.

Hier ist es eine  mit einer

bestimmten Art von Bakterien, den Streptokokken.

Sie haben ein  in sich, das die Krankheit verursacht.

Angesteckt wird man zum Beispiel, wenn man angehustet wird von jemandem,

der die  in sich hat.

Gegen Scharlach gibt es keine Impfung.

Aber die Krankheit ist eher selten und ihr  meistens harmlos.

Nach ein paar Tagen ist sie vorbei.

Normalerweise verabreicht der Arzt .

Selten passiert es, dass sich die Nieren entzünden oder man

Schmerzen in Armen und  bekommt.

Scharlach kann man mehrere Male im Leben haben.

Wer die Krankheit bekommt, ist meistens noch ein .

Die a*ermeisten zehnjährigen Kinder hatten schon Kontakt mit den Bakterien.

Dann hat ihr Körper  dagegen gebildet.

Sie bekommen dann keinen Scharlach mehr.
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